
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 3 - "FIORENZUOLA" 
 
 

VERBALE N. 6 - ANNO 2014 
 

 Il giorno 18 dicembre 2014, alle ore 20.45, presso la sede in Via 
Moretti, 261 si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile 
ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede il sig. Ceredi Gianni - Presidente di Quartiere 
 

 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BERNABINI GIAMPIERO P GARDINI FIORELLO 

P CEREDI GIANNI P LUCCHI MASSIMO 

A CONTI CECILIA A MEDRI GABRIELE 

A DALL’ARA ENRICO P SBRIGHI BRUNA 

A FERRARO EMANUELE P SCARPELLINI ELISA 

A FRANI IVAN A ZILLI ROBERTA 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori;  
3. Sportello infermieristico di comunità presso CRA “Violante Malatesta”;  
4. Verifica iniziative 2014 e programmazione iniziative 2015; 
5. Varie ed eventuali.  
^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta del 9 settembre 2014 è stato letto e approvato all’unanimità dei 
presenti. 
 

SECONDO PUNTO 
Il presidente del consiglio di quartiere Ceredi comunica che in previsione dell’incontro da 
organizzare con l’amministrazione comunale e i cittadini in merito al riordino della 
circolazione in Viale Abruzzi, sarebbe opportuno fissare alcune date da sottoporre 
all’assessore competente e al sindaco. Il consiglio decide di sottoporre come date possibili 
per l’incontro pubblico i giorni compresi nelle settimane comprese tra il 19-23 gennaio o in 
alternativa tra il 26-31 gennaio con esclusione del martedì e del giovedì, come richiesto 
dagli uffici comunali interessati. 
Il presidente del consiglio di quartiere Ceredi riferisce dell’incontro avvenuto con 
l’assessore Miserocchi in merito alle opere di quartiere. Le diverse condizioni riscontrate e 
descritte (lavori appaltati, in esecuzione, eseguiti) trovano conferma nelle richieste 
pendenti da anni e sollecitate dal quartiere stesso; richieste che tuttavia al momento 
restano inevase. 
 
TERZO PUNTO 
In relazione allo sportello infermieristico di comunità presso CRA “Violante Malatesta” il 
consiglio di quartiere si esprime a maggioranza, con il voto contrario del consigliere 
Scarpellini Elisa, sulla prosecuzione di tale servizio, destinando al medesimo un contributo 
di euro 1000 per l’anno 2015. Il consigliere Lucchi Massimo chiede informazioni relative 
alla frequenza degli accessi a tale servizio. La richiesta viene fatta propria dal consiglio di 
quartiere ed indirizzata alla responsabile Dott.ssa Menghi Candida. 
 
QUARTO PUNTO 
Si è proceduto alla verifica delle attività svolte, condivise e supportate dal quartiere nel 
corso del 2014. Relativamente alle risorse destinate ad iniziative nel Fiorenzuola si prende 
atto che non tutto il fondo è stato utilizzato, sia per minori costi relativi a quanto ipotizzato 
(Cineforum) sia per la mancata realizzazione di iniziative supportate (Riqualificazione 
sottopasso via Spadolini). Le risorse non utilizzate resteranno nella disponibilità del 
Comitato Q12 per future indicazioni del quartiere. 
In previsione delle attività da programmare per il 2015 viene inoltre stilato un elenco di 
iniziative dal carattere orientativo, da verificarsi non appena si sapranno nel dettaglio le 
risorse per iniziative nel Quartiere Fiorenzuola, che il Consiglio di quartiere approva a 
maggioranza con il voto contrario del consigliere Scarpellini Elisa. 
 
INIZIATIVE APPROVATE DAL CONSIGLIO DI QUARTIERE  
Iniziativa Budget previsto 
Aspettando la festa delle donne e degli uomini (Collab. Con ASP) 650 
Cineforum 200 
La festa dei vicini (in collaborazione con ADRA) 1400 
Iniziativa “Muoviti che ti fa bene” 800 
Supporto alle attività dei plessi scolastici del territorio 2000 



Festa d’autunno 1600 
Attività di riqualificazione del territorio (in collab. con associazioni) 1000 
Escursioni nel periodo primaverile 1000 
 
QUINTO PUNTO 
Viste le richieste utilizzo locali pervenute relativamente alla sala riunioni del quartiere da 
parte di ASP Cesena-Valle Savio (mercoledì dalle ore 14.30 alle ore 17.30) e 
Associazione Liberamente (lunedì dalle ore 20.00 alle ore 23.00), il Consiglio non ha nulla 
da obiettare relativamente al rilascio delle rispettive autorizzazioni. Inoltre, stante la natura 
e lo scopo dell’utilizzo, propone l’utilizzo gratuito. 
^^^^^^^^^^^^^^^ 
GC 
 
 
La seduta è tolta alle ore 23.00   . 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto.   

 
 

                             IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
            Gianni Ceredi 


